

SAINT-MAXIMIN

La kermesse de l'école a fait des heureux



La présidente et les autres bénévoles ont été satisfaits de la journée.

Samedi, lors de la kermesse de l'école, les sourires étaient sur tous les visages. Enfin, tous pouvaient se retrouver presque comme avant, bien que la présence des masques dans les pôles de rassemblement, comme la file de la buvette ou des sandwiches, rappelait qu'il faut encore prendre des précautions. C'est pourquoi les parents d'élèves de l'association Vive l'école avaient pensé à séparer les enfants des différentes classes dans les jeux. Ceux-ci effectuaient un parcours de 6 jeux à la fin duquel ils pouvaient choisir un lot.

Les bénévoles de l'association étaient heureux que la kermesse puisse se faire car ils avaient craint le temps. Les parents, comme Alexandra, et les enfants de CM2 en étaient particulièrement ravis, pour marquer la fin de la période élémentaire avant de passer au collège. Même si cette année, il n'y a encore pas eu de spectacle devant les familles. Cela a manqué à Marilyne, une maman de l'association : « L'école a envoyé le spectacle filmé à chaque parent, mais il manquait ça par rapport à d'habitude ! ». Mais comme le soulignait le président de "Vivre à Saint-Maxmin", cette kermesse « est la première animation où tout le monde peut se retrouver ! ».